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О СОЗЫВЕ ПЕРВОЙ с есси и  
ВЕРХОВНОГО СОВЕТА 

РСФСР
Президиум Всероссийского Централь

ного Исполнительного Комитета на осно
вании статьи 39 Конституции РСФСР 
постановил: созвать первую сессию Вер
ховного Совета РСФСР 15 июля 1938 
года в городе Москве.

____________(ТАСС)

Наверстать упущенное, 
закончить сеноуборку 

к 15 июля

Выборы в Верховный Совет РСФСР 
26-го июня 1938 г.

Состояние травостоя в этом году 
оценивается в районе как хорошее. 
Высокий урожай трав открывает бо
гатые возможности для дальнейшего

Погода в этот день стояла хоро
шая— колхозники «отдыхали», а на 
следующий день тоже отдыхали, т. к. j 
шел дождь. Таких руководителей сры-;

роста и подъема продуктивности кол-дающих сеноуборку и непринимаю-| 
хозпого животноводства. Надо только щих мер к использованию круглосу- 
убрать сено в сжатые сроки и сох
ранить его питательность.

точно сепокосилок и мобилизации 
всех колхозников и колхозниц насе-

потери вызываются также несвоевре
менным стогованием сена. Каждый

Перестоявшая трава теряет до ноуборочныё работы, нужно привле- 
30 — 40°/о питательности. Огромные кать к строжайшей ответственности.

Антигосударственную линию за- НА СНИМ КЕ: В  58-м избирательном участке Ленинского избира-
НЯЛ директор Иркутского зерносов- тельного округа г. Москвы, где баллотировалась кандидатура дирек-

день промедления на сеноуборке гро-Ur,™ тов Панчрнкп IW  v-wp \ м я п т0Ра завода „Красный Пролетарий“ товарища М. В. Челухова. 1ова-
зит колхозу  потеоей много мяса м о-С !Г1й, »енко. т т  }же месяц И в. Сталин опускает конверт с бюллетенем в избирательную зих колхозу uoiepeu мною мяса, мо- каи райзо не может с ним догово- ' урну
лока, жиров. !риться об использовании излишних

Однако эта простая истина не ус-Сеноугодий в совхозе. На 5-м отде-
воена районным земельным отделом1 лении запахивают прекрасную траву.
(заведывающий Окунь) и многими да j . M отделении хорошая трава иро-
колхозама района. Если ряд колхо
зов начал сеноуборку 22 — 23 ию
ня, как например, «Стахановец», 
«17-я годовщина Октября» и др., 
то колхозы Больше - Кашелакского 
сельсовета по-су ществу еще не раз
вернули сенокос.

СПИСОК ДЕПУТАТОВ, ИЗБРАННЫХ В ВЕРХОВНЫЙ 
СОВЕТ РСФСР ПО ИРКУТСКОЙ ОБЛАСТИ

ХарГиой МТсТуадаютея Г се Г .К о м о в  Яков Иванович— Иркутский-Сталинсмй округ, 
косных угодиях. Филиппов Аркадий Александрович— Иркутский-мровскии

Совершенно нетерпимое положение! и округ,
создается с силосованием кормов. Жуковский Семен Борисович—Иркутский-Северный округ. 
Райзо и в первую очередь зав. жи-|паршуков Иван Кириллович— Киренский округ.

50 ТЫСЯЧ РУБЛЕЙ 

ВЗАЙМЫ ГОСУДАРСТВУ
С большим воодушевлением встре

тили постановление правительства о 
выпуске займа Третьей Пятилетки 
трудящиеся села Карымска. Рабочие 
лестранхоза и колхозники сельхозар
тели «Комбайн» па своих митингах 
единодушно заявили, что они все, 
как один, отдадут свой трехседель
ный заработок взаймы государству 
и тут же начали подписываться на 
заем. В первый день подписки было 
охвачено 70 проц. населения. Жи
тели села Карымска дали взаймы 
[государству больше 50 тысяч руб
лей. Подписка продолжается.

Михеенно.

ПЕРВЫМИ ПОДПИСАЛИСЬ 
НА ЗАЕМ

2 июля в селе Анзаводском, как 
только узнали о выпуске правитель
ством займа Третьей Пятилетки (вы
пуск первого года), так сразу лее 
начали дружную подписку на заем. 
Первыми подписались комсомольцы, 
которые и повели работу по подпис
ке среди населения. В первый день 
подпиской было охвачено 105 чело
век, которые дали взаймы государст
ву около 5 тыс. рублей.

Ладацов.

Б КУЙТУНСКОЙ МТС
С большим подъемом прошла 

подписка на заем Третьей Пятилетки 
среди работников конторы Куйтунс
кой МТС.

Зав. гаражем т. Хандюк Михаил 
подписался на 400 рублей, стар
ший механик Косарь Иван на 500 р., 
Прокофьев— 400 руб., Анчугов Г .— 
350 руб. и т. д. Общая сумма под
писки коллектива в количестве 18 
человек 5 с половиной тысяч рублей.

Снитно.

Есть колхозы, где сеноуборка п р о - сектором КУЛИК°В не Носанов Николай Иванович--Нижнеудинский округ.
водится не менее организованно, чем 
весенний сев. В колхозе «Стахано-

интересуютсяходомсилосования. Толь 
ко два колхоза выполнили план си
лосования («Стахановец» и им. Бур-

Г.

вец» все колхозники и колхозницы
лнужно оаботают на сенокосе Kno-i Ва^ 0стальяые же еи*е не присту-др^жно раоотают на сенокосе. Про ;пали Районпый земельный отдел не
ме сепокосилок здесь организованы . ,0 -и считает себя ответственным за уоор-3 звена косцов. Между сенокосиль- - J 1
щиками и косцами широко развер
нуто социалистическое соревнование. Лп_, т „ плтпп -п
Колхозники Пепйильев Петоов Алек-1б0ЛЬШИНСТВ0 К0ЛХ030В сРывает- колхозники Перфильев, петров Алек работеики райзо вместе с руководи.

телями отсиживаются в кабинетах и

ку сена. Его совершенно не беспо
коит, что план силосования кормов

сей скашивают в день по 4 га, пе
ревыполняя норму на один га. Кол
хозники, работающие вручную, так
же перевыполняют норму. Неплохо 
проходит сеноуборка и в колхозах 
им. Бурлова и «17-я годовщина Ок
тября» . Эти колхозы уже скосили по 
35— 40°/0 к плану.

К сожалению таких колхозов у 
нас немного. В общем сеноуборка 
по району проходит крайне неорга
низованно. На 5 июля скошено все
го лишь 7868 га или 25°/0 плана. 
В колхозе «Искра социализма» ско
шено 31 га, а косить ему надо 450 
га. Срывают сеноуборку колхозы 
Завальского, Каранцайского и др. 
сельсоветов. В некоторых колхозах 
сами руководители сознательно сабо
тируют сеноуборку. Чем иным мож
но назвать поведение председателя 
колхоза им. Ленина, Уяпского сель
совета, Бакунова как не вражеским, 
если колхозники 3 июля отправились 
на сеноуборку, а Бакунов запретил 
им косить, мотивируя тем, что «се
годня воскресенье, нужно отдыхать».

в колхозы, где срывается сеноубор
ка, не выезжают. С такой же бес
печностью относятся к сеноуборке и 
директоры МТС.

Растягивая сроки косовицы, кол
хозы допускают в то же время боль
шой разрыв между покосом и стого
ванием сена. Из скошенных 7868 га 
в копны сложено сено с 250 га, а 
сколько застоговано райзо не знает.

Нужно немедленно покончить с от
ставанием на сеноуборке. В каждом 
колхозе все сенокосилки должны ра
ботать к руглосуточно. До едино
го колхозника и колхозницы надо 
мобилизовать на косьбу вручную, на 
гребку, копнение и стогование сена.

Задача руководителей колхозов, 
райзо, сельсоветов и всей парторга- полнении вашего задания 
низации—организовать широкое со- беспосадочного перелета Се

Сафронов Николай Андреевич—Тулу некий окру 
Бондаренова Вера Матвеевна— Зиминский округ. 
Малышев Борис Александрович— Черемховский округ.

РЕМОНТ КОМБАЙНОВ 
ЗАКОНЧЕН

6 июля 2 отделение Иркуте 
зерносовхоза закончило ремонт 8 
байнов. Качество ремонта хорошее. 
Управляющий отделением Евтеев.

Севастополь— Архангельск
БЕСПОСАДОЧНЫЙ ПЕРЕЛЕТ ВОЕННЫХ ЛЕТЧИЦ тт. ОСИПЕНКО, ЛОМАКО И РАСКОВОЙ

На участке Гомель—Витебск —Ве
ликие Луки—Новгород полет проис
ходил в облаках вне видимости зем
ли. От Водлозера до Архангельска 
самолет шел под облаками, сверх 
облаков и большей частью в облаках.

Советские летчицы —тт. Осипенко, 
Ломако и Раскова блестящим обра
зом выполнили поставленную перед 
ними задачу.

2 июля 1938 года в 4 часа 36 
минут по московскому времени на 
одномоторном гидросамолете «МП-Ь 
военные летчицы—старший лейте
нант Полина Денисовна Осипенко, 
старший лейтенант Вера Федоровна 
Ломако и штурман—лейтенант Ма
рина Михайловна Раскова начали 
беспосадочный перелет по маршруту

Севастополь —Киев— Новгород —Ар
хангельск.

В 15 часов 09 минут тов. Оси
пенко благополучно произвела посад
ку на Холмовском озере (15 кило
метров южнее Архангельска).

Весь путь протяжением 2.416 ки
лометров пройден за 10 часов 33 
минуты со средней скоростью 228 
километров в час.

Из Архангельска,
2 июля J 938 года.
МОСКВА, КРЕМЛЬ.

Товарищам Сталину, 
Молотову, Ворошилову, 
Налинину, Иагановичу, 

Ежову.
С радостью сообщаем о вы-

циалистическое соревнование колхоз
ников на сенокосе, правильно орга
низовать труд в бригадах и обеспе
чить окончание сеноуборки и сдачи 
сена государству к 13 июля.

вастополь—Архангельск. Го
товы выполнить любое зада
ние партии и правительства. 

Осипенко, 
Ломано, Раснова.

А р х а н г е л ь с к
СТАРШИМ ЛЕЙТЕНАНТАМ ТТ. ОСИПЕНКО, ЛОМАКО 

И ЛЕЙТЕНАНТУ т. РАСКОВОЙ
Горячо поздравляем слав

ных летчиц т.т. Полину Оси
пенко, Веру Ломако и Мари
ну Раскову с успешным вы
полнением беспосадочного пе
релета на гидросамолете по 
маршруту Севастополь—Ар
хангельск.

Гордимся мужеством, вы
держкой и высоким мастерст
вом советских ясенщин—лет
чиц, вписавших своим блестя

щим перелетом еще один ре
корд в историю советской 
авиации.

Крепко жмем ваши руки.
И. Сталин.

В. Молотов.
К. Ворошилов.

М. Калинин.
Л. Каганович.

Н. Ежов.

(ТАСС)
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ПО-БОЛЬШЕВИСТСКИ подготовимся
К ВСТРЕЧЕ ВЫСОКОГО УРОЖАЯ

Письмо колхозников сельхозартели „Стахановец"
Обсудив постановление Совнаркома 

СССР «Об уборке урожая 1938 г.»,мы 
колхозники сельхозартели «Стахано
вец» призываем все колхозы района 
включиться в социалистическое сорев
нование на успешное проведение сено
уборочной” и образцовую подготовку 
к уборке богатого урожая.

Мы в этом году успешно провели 
f весенний сев. Закончив первыми в 

районе взмет паров, мы уже больше 
половины их перепахали на второй 
ряд. Качество пахоты хорошее. Это 
позволяет нам рассчитывать на то, 
что в будущем году получим еще 
больший урожай, чем в нынешнем 
году. За парами мы организовали 
тщательный уход. Культивируем их, 
бороним. Они чистые и содержатся 
в черном виде.

Наш колхоз крепко борется за соз 
дание кормовой базы для развития 
животноводства. Ко дню выборов в 
Верховный Совет РСФСР у нас уже 
было заложено 78 тонн силоса. На 
7 июля скошено 200 га. Думаем за
кончить сеноуборку к 13— 15 июля 
и к этому сроку выполнить план 
сенопоставок государству. Чем быст 
рее справимся с сеноуборкой, тем 
лучше и тщательнее подготовимся к 
уборке урожая. Вот почему мы ре
шили в ответ на постановление Сов
наркома Союза ССР развернуть со
циалистическое соревнование за от
личную подготовку к уборке урожая.

Что нами уже сделано в этом на
правлении?

У нас все жатки отремонтирова
ны при высоком качестве. Они гото
вы к выезду в поле хоть сегодня. 
Закончен ремонт 20 телег. Имеем 2 
крытых тока, выстроены два подто
варника для сушки хлеба из под 
комбайнов.

Мы хорошо помним слова товари
ща Сталина.

«Уборка—дело сезонное и она не 
может ждать. Убрал во-время—вы
играл, опоздал в уборке—проиграл».

Эти золотые слова великого вож
дя являются для нас путеводной 
звездой. Мы тщательно готовимся к 
тому, чтобы убрать урожай во-вре
мя и без потерь.

Из 575 га зерновых 230 га убе
рем комбайнами и остальные 345 
гектаров жатками. Для комбайновой 
уборки мы подготовили чистый мас
сив. План уборки уже составлен. Он 
рассчитан на 12— 13 рабочих дней. 
Серпы, крючья, мешкй-тара, вилы, 
грабли уже готовы. Все нами пре
дусматривается до мелочи, чтобы в 
период уборки можно было работать 
по-стахановски. В плане уборки мы 
беремся заскирдовать весь хлеб пос
ле косовицы в 6— 8 дней, обмолот 
после уборки закончим за 10 дней.

Прополку мы провели во-время и 
сейчас пропалываем вторично те уча
стки, где вновь появились после дож
дей сорняки. Такой тщательный уход 
за посевами обеспечит нам хороший 
урожай. Против прошлого года нын
че снимем хлеба почти в два раза

УМЕЛОЕ РУКОВОДСТВО

больше. На отдельных массивах ду
маем получить по 23— 25 центне
ров с одного гектара.

Обильный урожай растет на на
ших полях. Он сулит нам богатый 
трудодень. По плану мы сдадим го
сударству 1800 центнеров хлеба и 
получим на трудодень не меньше 10 
килограммов зерна. 9тот высокий 
урожай сделает нашу живнь еще за
житочнее и радостнее.

В нашем колхозе в нынешнюю 
весеннюю и паровую кампании вы
росли замечательные стахановцы и 
ударники. Колхозницы Коменцева 
Анастасия, Кесарева Анна, колхозни
ки Перфильев Павел, Петров и дру
гие, где бы они не работали, пока
зывают образцы стахановского тру
да. По ним равняются все осталь
ные колхозники.

Мы даем слово, что в период убор
ки у нас не будет ни одного отстаю 
щего колхозника.

Мы обращаемся ко всем колхозам 
с призывом ответить большевистски
ми делами на постановление Совнар
кома СССР «Об уборке урожая 1938 
года». Вызываем на социалистичес
кое соревнование колхоз «Комбайн 
на лучшее проведение сеноуборки, 
подготовки и проведение уборки зер 
новых и выполнение всех обязатель
ств перед государевом.

По поручению колхозников:
Бригадир Баранов.

Стахановцы—Номенцева, Петров, 
Перфильев, Несарева.

Председатель колхоза Алексеев.

Колхоз «Стахановец» до прошлого 
года считался самым отстающим кол
хозом в районе. Он из года в год 
не выполнял хозяйственно-политиче
ские кампании. Трудодень колхозни
ка был очень низкий.

В 1936 году колхозники избрали 
своим председателем тов. Алексеева. 
Дело сразу пошло по иному. Дисцип
лина окрепла, колхозники стали луч
ше относиться к труду. Под руко
водством тов. Алексеева колхоз впер
вые в прошлом году хорошо провел 
уборку и выполнил все обязатель
ства перед государством.

В нынешнюю весеннепосевную кол
хоз вышел передовым в районе. Он 
раньше всех закончил сев и паро- 
вспашку. На второй ряд уже вспаха
но 200 гектаров.

Председатель колхоза тов. Алексе
ев заявляет: «Нынче мы перепашем 
все пары на 3 ряда и напашем зя
би столько, чтобы в весенний сев 
1939 г. не сеять по весновспашке».

Колхозники крепко борются за вы
сокий урожай. Они дружно провели 
прополку и очистили посевы от сор
няков.

Все колхозники, как один, моби
лизованы на сенокос. Нет ни одного 
колхозника, который-бы не выпол
нил норму. Звено Кесаревой выпол
няет норму на косьбе ежедневно на 
120 проц. Коменцева Анастасия вы
кашивает по 0,5 га при норме 0,4 
га. Перфильев Павел и Петров Алек
сей на конных сенокосилках косят

по 4 га в день при норме 3 га 
В полной готовности встречав 

колхоз уборку урожая. Ремонт жа 
токзакончен.Заготовлено 7 0 штукруч 
ных граблей для подгребки колосьев 
50 вил, веревки, постромки и т. д 
Телеги в полной исправности.

Умелое руководство тов. Алексеев 
обеспечило колхозу стать передовы; 
в районе. Тов. Алексеева колхозни 
ки уважают. К нему они приходя 
за советами. Алексеев также приел у 
шивается и к голосу колхозников 
Каждый хороший совет колхозник 
не остается бея внимания. Ничег 
он не делает без согласия колхозни 
ков. Их решения для него незыбл* 
мый закон.

Например, колхозники на обще 
собрании постановили купить в это: 
году 20 ульев пчел. Правление эт 
решение сразу же выполнило. Сейча 
колхозники решили построить еш 
один подтоварник и это решение тог 
Алексеевым точно выполняется.

«Я,— говорит тов. Алексеев,- 
имею вокруг себя большой актш 
который всегда мне помогает свор 
ми советами и предложениями. Б< 
этого актива я-бы не справился ( 
своей работой— мы работаем и ж! 
вем по Сталинскому Уставу сельхо: 
артели».

Общее собрание колхозников р< 
шило вызвать на соревнование ш 
редовой колхоз района «Комбайн) 
Кто из них выйдет в этом соревш 
вании победителем, покажет будуще

С.“ Е.

ПОЧЕМУ ПРОСТЯИВЯЮТ ТРАКТОРЫ
Вот уже месяц как стоят два трак

тора в колхозе «Комбайн», а руко
водителей Харикской МТС это не 
тревожит. 15 дней стоит и третий 
трактор.

Неоднократные просьбы тракторис

тов о снабжении запасными частями 
и ремонте этих тракторов ни к че
му не приводят. Старший механик 
отделывается молчанием и в отряд 
не выезжает. Не бывает здесь и ди
ректор МТС.

Мы спрашиваем руководителей Ха
рикской МТС, когда они начнут ру
ководить по-настоящему тракторны
ми отрядами и ликвидируют простои 
тракторов?

Михеенко.

Образцово убрать новый урожай
Всю нашу страну радуют вести, 

идущие с колхозных и совхозных 
нолей необъятного Советского Союза. 
Повсюду ожидается богатый урожай 
хлебов. Колхозное крестьянство, ра
ботники совхозов ответили болыне- 

*в вистскими делами на призыв вождя 
„ пародов товарища Сталина—собирать 

ежегодно 7 — 8 миллиардов пудов 
хлеба, сделать жизнь трудящихся 
еще более зажиточной, радостной.

Крайне важно, чтобы весь урожай 
был убран своевременно и без по
терь. Колхозники, все работники зе
мельных органов должны знать и 
бороться за выполнение постановле
ния Совета Народных Комиссаров 
Союза ССР «Об уборке урожая 1938 
года».

Правительство требует от земель
ных работников, руководителей кол
хозов и совхозов: «правильно орга
низовать труд на уборке, решитель
но бороться с настроениями само
успокоенности и зазнайства достиг
нутыми успехами, не допускать при
тупления • революционной бдительнос
ти и беспощадно выкорчевывать ос
татки неразоблаченных еще врагов 
народа».

Для обеспечения высокой органи
зованности уборочных работ каждый 
колхоз, каждая машинно-тракторная 
станция, каждый совхоз должны до 
начала уборки составить план убор
ки, широко обсудить его на собра
ниях колхозников и рабочих.

В текущем году еще шире, чем 
в прошлые годы, внедряется уборка 
хлеба комбайнами. Правительство 
требует от местных организаций 
своевременного и полного окон
чания ремонта комбайнов, самой

тщательной подготовки их к уборке. 
Не поздне чем за 7 — 10 дней до 
начала уборки производится закреп
ление участков за комбайнерами. 
Для работы комбайнов отводятся 
самые лучшие по урожайности участ
ки.

Правительство утвердило приказы 
Наркомзема и Наркомсовхозов СССР 
об оплате труда комбайнеров. Если 
ранее комбайнер получал оплату 
только за количество убранных гек
таров, независимо от количества 
намолоченного зерна, то теперь на
ряду с погектарной оплатой вводится 
еще и доплата по центнерам. Таким 
образом, комбайнер заинтересован в 
том, чтобы убрать больше хлеба и 
без потерь.

В постановлении правительства 
даны также конкретные указания 
об организации уборки простейшими 
машинами.

Но убрать хлеб это еще не все. 
Не менее важно сохранить зерно от 
порчи, заражения вредителями, рас
хищения. Первейшая обязанность 
каждого руководителя колхоза и сов
хоза—организовать надежную охра
ну хлеба нового урожая. Крытые 
тока, колхозные зернохранилища, 
зерноочистительные машины, весы, 
подводы—все это следует тщательно 
проверить, отремонтировать, очис
тить, продезинфицировать.

В постановлении правительства 
особо подчеркивается необходимость 
самой тщательной уборки семенных 
участков. Уборку семенных участ
ков надо производить только в пе
риод полной зрелости зерна. Для 
хранения семенного зерна отводятся 
отдельные зернохранилища, притом

лучшие. Складывать семенной ма
териал для хранения разрешается 
после тщательной очистки. Запре
щается использование семенного зер
на на какие бы то ни было нужды, 
кроме посевных.

Правительство установило порядок 
выдачи колхозникам зерна авансом 
на трудодни. От фактически намоло
ченного зерна (исключая обмолот с 
семенных участков) разрешается 
использовать для выдачи авансов 10 
процентов, а в хорошо работающих 
колхозах— 15 процентов.

«Образцовая организация уборки, 
—говорится в постановлении Совнар
кома Союза ССР,—выполнение пол
ностью и в срок обязательств перед 
государством по сдаче сельскохо
зяйственных продуктов должны быть 
предметом первейшей заботы руко
водителей МТС, колхозов и совхозов, 
передовиков сельского хозяйства и 
всей массы колхозников и работни
ков совхозов».

Сельские коммунисты и комсо
мольцы, беспартийный актив, пар
тийные и непартийные большевики 
—активисты избирательной кампа
нии по выборам в Верховные Советы 
—должны организовать всю массу 
колхозников на образцовую уборку 
урожая, широко распространяя пе
редовой опыт стахановцев полей.

Шире социалистическое соревно
вание во время уборки!

Добьемся, чтобы все колхозы на
шего района с честью выполнили 
указания советского правительства 
об уборке урожая, о росте богат
ства колхозов и зажиточности колхоз
ников!

А. Нозлов.

,,В  ожидании прополки

Колхоз „Новый быт“ плохо 
готовится к уборке

Прекрасные хлеба растут в колхо
зе «Новый быт» Каразейского сель
совета. Колхозники предполагают по
лучить по 18— 20 центнеров с гек
тара и по 10— 12 кгр. хлеба на 
трудодень. Но одно плохо, что к 
встрече этого урожая здесь плохо 
готовятся.

К ремонту уборочных машин толь
ко приступили. Из 14 жаток- 
самосбросок отремоитировано на 5 
июля только 6 . Всем жаткам тре
буется большая столярная работа,

как-то поделка новых крыльев, см 
на палуб. Но вавхоз Утинская i 
обеспечила мастерскую пиломатери! 
лами. Только на днях плотники ш 
чали готовить сырой материал i 
берез для крыльев, но что из это1 
выйдет, неизвестно. Пока к столя] 
ной работе не приступили.

Колхоз имеет три крытых тока, е 
их также не готовят. Старая сол< 
ма с крыш не снята, деаинфекци 
тоже не начата.

С. Артемов.

Беспечны е
руководитель!

В колхозе «Коминтерн» не пом
нят, когда у них был директор МТС 
тов. Шишпаренок. Агронома колхоз
ники не видали в глава с мая ме
сяца. В тракторном отряде машины 
все время простаивают. Никто из 
руководителей МТС нех интересуется 
причинами их простоя. Механик 
Козин, вместо технической по
мощи трактористам, приезжает сюда

спать. Трактористы по 2 раза в ден 
ездят в МТС за запчастями, но поле 
зы от этого мало. Два гусеничны 
трактора больше простаивают, че 
работают, а колхозу осталось пахат 
еще 100 га паров на первый рял 
Вее это нисколько не беспокоит де 
рекцию Куйтунской МТС.

Долгих, Анучин,
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Партийная жизнь

В РЯЙКОМЕ ВКП(б)
% 5 июля на заседании бюро РК

ВКИ(б) были заслушаны доклады 
парторгов первичных парторганиза
ций Куйтунской МТС и райпотреб
союза о росте партии. В этих парт
организациях за прошедший год ни 
один сочувствующий и ни один ком
сомолец не принят в партию. В Куй
тунской МТС резервы для роста пар
тии неисчерпаемы. Здесь имеются 
прекрасные стахановцы и ударники, 
работающие на тракторах и комбай
нах по несколько лет, комсомольцы, 
сочувствующие, десятки агитаторов, 
принимавших активное участие в 
избирательные кампании по выборам 
в Верховные Советы СССР и РСФСР. 
Но парторг Снитко никакой работы 

.„„не проводит по вовлечению непар
тийных большевиков в партию. Круж- 

[ ками политграмоты беспартийный ак
тив не охвачен.

Отсутствие роста первичной парт 
организации говорит об отрыве пар

торга и помполита Снитко от масс 
и его нежелании выполнять дирек
тивы ЦК ВКН(б) об организации 
работы по вовлечению комсомольцев 
и сочувствующих в партию.

Не лучше обстоит дело с вовлече
нием в партию и в первичной парторга
низации райпотребсоюза. Здесь по нес
колько месяцев оформляются дела по 
приему в партию. Например, дело 
комсомольца тов. Козлова маринует
ся с февраля лишь потому, что ре
комендующие не являются на парт
собрание. Парторг Соколов палец о 
палец не ударил, чтобы помочь то
варищам в приобретении рекоменда
ций. «Вот 28 июня по плану обсу
дим вопрос на партсобрании о росте, 
тогда дело сдвинем. Сейчас занимаем
ся более важными делами, чем рос
том партии— заявил на заседании бю
ро РК Соколов». Таьую антипартий
ную линию занял парторг Соколов 
в вопросе роста партии. Он незнает

свой актив, никакой политико-воспи- 
тательпой работы с ним не проводит.

Такое же положение с ростом и в 
других первичных парторганизациях; 
(дистанции пути, Чеботарихинской 
МТС и т. д.).

Бюро РК ВКП(б) приняло практи
ческие мероприятия по вовлечению 
в партию лучших комсомольцев и 
сочувствующих. Парторгам предло
жено быстро оформлять дела по прие
му в партию, помогать товарищам 
в подыскании рекомендаций. Решено 
созвать в ближайшее время совеща
ние сочувствующих при РК ВКП(б) 
по вопросу роста партии. На каж
дом своем заседании бюро РК будет 
периодически заслушивать отчеты 
парторгов и секретарей парткомов о 
работе первичных парторганизаций 
по вовлечению комсомольцев и со
чувствующих в партию и росту 
групп сочувствующих ВКП(б).

Р. В.

СОБРАНИЕ РАЙОННОГО 
КОМСОМОЛЬСКОГО АКТИВА

5 июля состоялось собрание рай- зала своевременно помощи в нала- 
онного комсомольского актива. С док- живании работы комсомольской орга- 
ладом о выполнении решений четвер-'низации.
того и пятого пленумов ЦК ВЛКСМ! В колхозе им. Ленина (Барлук)
Куйтунской районной комсомольской секретарь комсомольской организации
организацией выступил и. о. секрета- Есик развалил работу организации.
)я райкома ВЛКСМ тов.Ларионов. Док-Не ведется никакой работы с не-
ладчик указал, что бывшее руковод- 1 союзной молодежью в комсомольской
ство райкома комсомола эти решения организации Или, где комсоргом
не выполняло. В большинстве пер- работает Шестаков.
вичных комсомольских организациях) UoT1„ „Tr .v ' 1 Наряду с плохими, в Куйтунской

ВЫДВИЖЕНИЕ НА РУКОВОДЯЩУЮ РАБОТУ
* Выполняя решение районного от
четно-выборного партсобрания, рай
ком ВКИ(б) за прошедший месяц 
выдвинул на руководящую работу 
группу товарищей. Директором Чебо- 
тарихипской МТС выдвинут тов. Ба- 
сенко, работавший в аппарате рай- 
здрава инструктором. Помощником 
уполнаркомзага— комсомолец Бобока- 
лов, управляющим Куйтунского за- 
Готзерно— бывший инспектор райфо 
тов. Ольхов. Председателем райиспол
кома ныне работает тов. Матлахов, 
быв. управляющий заготзерно. Быв
ший литработник политотдельской га

зеты зерносовхоза Виноградов работает 
ныне инструктором областного коми
тета партии.

В период избирательной кампании 
по выборам в Верховный Совет РСФСР 
вырос замечательный актив из чис
ла партийных и непартийных боль
шевиков. Тов. Ольхова, будучи до
веренным лицом на избирательном 
участке №  80, показала себя как 
хороший агитатор и организатор по
литико-массовой работы. Ее райком 
партии утвердил внештатным ин
структором РК  ВКИ(б).,

Идет большое выдвижение па ру

ководящую работу в колхозах и сов
хозах. Бывший председатель поселко
вого совета тов. Кострома работает 
помощником начальника политотде
ла на 2-м отделении Иркутского зер 
носовхоза.

Так, районная парторганизация, 
очищаясь от негодных элементов 
лиц не внушающих политического 
доверия, выдвигает на руководящую 
работу новых людей, преданных до 
конца делу партии Ленина—Стали 
на.

Сафонов.

НАШ ПЕРЕЛЕТ
Идея дальнего скоростного пере

лета возникла у нас с Бряндинским 
весной этого года. Я обратился к 
правительству и лично к товарищам 
Сталину и Молотову с просьбой раз
решить нам полет но маршруту 
Москва—Дальний Восток. Товарищи 
Сталин и Молотов поддержали нас. 
Разрешение было дано.

Началась подготовительная работа. 
Не бросая своей основной работы, 
мы совершили несколько трениро
вочных полетов.

15 июня в час ночи меня вызвал 
к телефону товарищ Сталин. Он 
спросил, как мы себя чувствуем. 
Товарищ; Сталин советовал нам под- 

Ct готовиться как можно тщательнее. 
~Т Проявляя, как и всегда, отеческую 

заботу о нас, летчиках, товарищ 
Сталин требовал, чтобьг мы не торо
пились, не рисковали. Зная мою 
прежнюю работу, товарищ Сталин 
сказал, что уверен во мне и по
этому предоставляет полную свободу 
действий для подготовки к. полету. 
День вылета он также разрешил 

. установить мне самому.
L —Мы доверяем вам полностью, 
> принимайте решения сами,—сказал 

мне товарищ Сталин.
Товарищ Сталин предложил нам 

зайти к нему перед днем вылета. 
После этого мы, хотя и чувствовали 
себя подготовленными к перелету, 
решили пересмотреть все заново. Мы 
понимали, что такое доверие това
рища Сталина обязывает нас про
вести перелет безупречно. Проверка 
нашей готовности отняла еще нес
колько дней.

За день до вылета я поехал в 
Кремль в товарищам Сталину и Мо

теорологических условиях на всем 
пути перелета. Было известно, что 
погода ожидает нас не совсем благо
приятная, но улучшения ее ожидать 
нечего. Тем не менее, я заявил, 
что к перелету мы готовы, и по
просил разрешения стартовать 27 
июня. Товарищи Сталин и Молотов 
разрешили вылет 27 июня, указав 
при этом снова, что перелет должен 
быть немедленно прекращен при 
малейшей опасности для экипажа.

—Если что, немедленно прекра
тите перелет, не рискуйте жизнью,

—сказал товарищ Сталин.
В продолжение нашей беседы он 

несколько раз снова и снова возвра
щался к этому.

Я доложил товарищам Сталину и 
Молотову, что все предусмотрено и 
что нам ничто не грозит. Беседа 
длилась более 30 минут. В конце 
беседы товарищи Сталин и Молотов 
пожелали нам счастливого пути и 
удачи.

Утром 27 июня мы стартовали. 
Условия полета были очень тяже
лые. В моей летной практике этот 
полет не имеет равного. Нам прихо
дилось то опускаться до 30 метров, 
почти задевая верхушки деревьев, 
то набирать высоту до 7 тысяч мет
ров. На протяжении 300 километров 
мы шли под проливным дождем 
бреющим полетом, руководствуясь 
только приборами. Все наши преды
дущие рекордные полеты явились 
подготовкой к этому большому, от
ветственному перелету—итогу упор
ной работы в течение нескольких лет.

Мы прошли теперь около 8 ты
сяч километров но неизведанной

лотову. Я подробно доложил о мар-,трассе, доказав кое-кому из наших 
щруте, проведенной подготовке, ме-1соседей, что Дальний Восток не со

всем уже дальний. В нужный момент, 
если потребует родина, по этому 
маршруту на Дальний Восток при
летят тысячи коккинаки и брян- 
динских на советских краснокрылых 
стальных птицах.

Только в таком полете через всю 
страну можно себе представить, 
как велика и необъятна наша ро
дина, простирающаяся от Балтики 
до Тихого океана. За границей в 
течение суток можно облететь добрый 
десяток государств, у нас нужны 
десятки часов, чтобы облететь толь
ко один наш советский Дальний 
Восток.

Мы впервые на Дальнем Востоке. 
Здесь нас горячо встретили. Этот 
богатый, красивейший край нашей 
страны, неотъемлемая ее часть, мы 
видели пока только с самолета Те
перь познакомимся с ним ближе.

Думаем посетить Владивосток, 
Хабаровск, Комсомольск, после чего 
вылетим обратно на своем самолете.

По прямому проводу нас вызвал 
товарищ М. М. Каганович. Он пере
дал нам поздравление от товарищей 
Сталина, Молотова, членов прави
тельства. Утром 29 июня мы по
лучили поздравительную телеграмму 
от товарищей Сталина, Молотова, 
Ворошилова, Калинина, Л. М. Кага
новича, Микояна, Андреева, Жданова, 
Ежова, Хрущева, М. М. Кагановича 
и Локтионова. Это наполнило наши 
сердца безграничной радостью и гор
достью. Приятно сознавать, что' мы 
оправдали доверие великого Сталина. 
Мы готовы к выполнению любого 
задания партии, правительства и 
товарища Сталина.

В, Ноннинани.'
Спцсск, 29 июня,

)ешения пленумов ЦК не были до-i 
ведены до сознания комсомольцев. 
Это и понятно почему. У руковод
ства райкома долгое время сидели 
враги народа. Они разваливали ком
сомольскую работу в районе путем 
насаждения пьянства, хулиганства, 
бытового разложения и т. д. Срыва
ли политическую учебу комсомольцев 
и работу среди несоюзной молодежи.

И, чтобы скрыть развал политуче
бы, бывший секретарь райкома со
ставлял очковтирательские сводки 
в обком комсомола о сто процентном 
охвате комсомольцев учебой. Об этом 
знали члены бюро райкома Гомзяков, 
Алферова, Иштванов, но не приняли 
мер к разоблачению вражеской ра
боты бывшего секретаря.

Однако, и сейчас, когда уже разо
блачены враги, последствия их 
вредительства ликвидируются плохо. 
Некоторые комсомольские организа
ции не сделали для себя выводов и 
продолжают работать по старому. 
Например, комсомольская организа
ция свиносовхоза состоит из 40 
комсомольцев. А как эта организация 
работает? Политической учебы не 
проводится, комсомольская дисцип
лина развалена. Многие комсомоль 
цы занимаются пьянством и хули
ганством. Примером может служить 
то, что комсомолец Теряев до того 
разложился, что беспробудно пьянст 
вует и никакой комсомольской работы 
не ведет, а комсомольская организация 
к нему не принимает никаких мер.

Секретарем Чеботарихинской ком
сомольской организации избран Ра- 
ковский, который с момента его 
избрания не провел ни одного 
комсомольского собрания и развалил 
организацию. Это не могла не за
мечать партийная организация Че- 
батарихинской МТС, но она не ока-

организации ВЛКСМ не мало имеется 
хороших образцов работы комсо
мольских организаций и отдель
ных комсомольцев - стахановцев, 
прекрасных людей нашего района. 
Комсомольская организация колхоза 
им. Молотова организована недавно. 
Но эта организация во главе сек
ретаря т. Жукова сделала очень мно
го. Комсомольская дисциплина здесь 
стоит на должной высоте, проводит
ся работа с несоюзной молодежью.

В прошедших выборах в Верховные 
Советы СССР и РСФСР комсомольская 
организация района провела огромную 
работу. Сотни комсомольцев прово
дили агитационную работу на из
бирательных участках, принимали 
активное участие в подготовке и 
проведении выборов.

По докладу выступило 18 человек, 
которые подвергли резкой критике 
работу бюро райкома комсомола 
и отдельных первичных комсомольс
ких организаций. В центре внима
ния всехвыступающих была рево
люционная бдительность, дальнейшее 
выкорчевывание остатков вражеских 
элементов в комсомоле и быстрейшая 
ликвидация последствий вредитель
ства.

Говорили и о том, что комсомоль
ская организация района должна сей
час развернуть работу среди несо
юзной молодежи и возглавить социа
листическое соревнование на быстрей
шее окончание сеноуборки и отлич
ную подготовку и проведение хлебо
уборочной кампании.

Собрание районого комсомольского 
актива одобрило решеня пленумов 
ЦК ВЛКСМ и наметило практические 
мероприятия по их реализации.

С ом в нов.

Ж И З Н Ь  Н А Ш А  С Т А Н Е Т  
Е Щ Е  Н Р А Ш Е  И  З А Ж И Т О Ч Н Е Е

В колхозе «Динамо*, Мало-Кочер- 
минского сельсовета, состоялся боль
шой митинг, посвященный итогам 
выборов |  Верховный Совет РСФСР. 
Сообщение о победе великого блока 
коммунистов и беспартийных колхоз
ники встретили с большой радостью. 
В принятой резолюции они пишут! 
Заслушав доклад об итогах выборов 
в Верховный Совет РСФСР, мы, кол
хозники и колхозницы с большой 
радостью встретили сообщение о по
беде на выборах Сталинского блока 
коммунистов и беспартийных.

Мы горячо приветствуем всенарод
ного избранника, гениального вождя 
народов, друга и учителя Иосифа 
Виссарионовича Сталина и верных 
соратников великого Сталина товари
щей Молотова, Кагановича, Вороши
лова, Ежова, Калинина, Жданова, 
Микояна.

Мы приветствуем своего депутата 
от Тулунского избирательного окру
га, верного сына нашей родины, стой
кого большевика до конца преданно
го делу Ленина— Сталина— Николая 
Андреевича Сафронова. Мы уверены, 
что тов. Сафронов оправдает дове
рие своих избирателей.

День 26 июня надолго останется 
в нашей памяти, как день великого

торжества народов СССР. Мы, голо
суя за товарища Сафронова, голосо
вали за того, кто дал нам счастли
вую и радостную жизнь, кто ведет 
нас от победы к победе, кто беспо
щадно громит вражеские троцкистс
ко-бухаринские банды, кто превра
тил нашу страну в мощную неприступ
ную крепость—за великого Сталина.

Мы заверяем пашу партию и пра
вительство, что вместе со своим де
путатом будем бороться за дальней
шее укрепление родины, за социализм.

Мы одобряем и приветствуем ре
шение правительства о выпуске но
вого займа. Мы знаем, что этот заем 
еще больше укрепит мощь и незави
симость нашей родины. Мы отдаем 
свой трехнедельный доход взаймы го
сударству, чтобы наша родина еще 
быстрее росла и расцветала, чтобы 
наша жизнь стала еще краше и за
житочнее.

Да здравствует непобедимый Ста
линский блок коммунистов и беспар
тийных!

Да здравствует наша коммунисти
ческая партия большевиков!

Да здравствует наш первый все
народный депутат в Верховные Сове
ты Республик великий вождь трудя
щихся всего мира любимый Сталин!
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Беспечность и расхлябанность в оайсоюзе
В Куйтунском райсоюзе долгое вре

мя орудовали враги народа. Они на
несли не малый ущерб кооперативно
советской торговле в районе. Каза
лось бы, что повое руководство рай- 
союза в лице Шерсткова энергично 
возьмется за ликвидацию последствий 
их вредительства. Однако состояние 
кооперативной торговли на сегодняш
ний день заставляет бить серьезную 
тревогу.

За первые 5 месяцев 1938 года 
план товарооборота по розничной тор
говой системе райсоюза выполнен 
лишь на 94,5 процента. Большинство 
сельмагов и сельпо работает исклю
чительно плохо. Например, Чебота- 
рихинское селыю выполнило план 
товарооборота на 87°/0, У янский сель
маг на 82°/0. И только немногие 
селыю за этот период выполнили 
план товарооборота. Основной при
чиной плохой работы сельпо и сель
магов является недоснабжение ма
газинов товарами первой необхо
димости. Пустуют полки в отде
лениях Бурукского сельпо (Алкин, 
Сулкет, Новая-Када, Мингатуй). Пред
седатель этого селыю Михайловский, 
вместо оперативного налаживания 
работы отделений сельпо, занимается 
пьянством и том самым срывает ра
боту селыю. Не лучше работает и 
Чеботарихинское селыю, которое не 
выходит из просрочки. В его отде
лениях Анстаничном, Амурском, Куп- 
дуйском ист даже таких товаров как 
кондитерские, парфюмерия, тогда 
как эти товары имеются на базе 
райсоюза. В безобразном состоянии 
находится кооперативная торговля и 
в самом райцентре.

В качестве примера возьмем прод
маг. В его продаже редко встретишь 
продукты питания. Нет сельскохозяй
ственных продуктов, как лук, ре
дис, салат и других. Ассортимент 
товаров в продмаге не выдерживает

ся. Бывают дни, когда вы найдете 
в продаже или один пшеничный или 
один белый хлеб. Причем качество 
отвратительное, часто продается го
релый хлеб,• плохо вымешанный, сы
рой. ч -к *■*

С каждым годом растет хозяйст
венная мощь наших колхозов. Повы
шается изо дня в день культурный 
уровень колхозников. Растут и ши
рятся их культурные запросы. Бо
гатый урожай ожидается в этом го
ду на полях колхозов. Перед совет
ской кооперацией лежит большая и 
ответственнаязадача— по-большевист
ски подготовиться и образцово обслу
жить колхозников в период убороч
ной кампании.

Katf-же готовится к выполнению 
этой задачи правление Куйтунского 
райсоюза во главе с председателем 
Шерстковым? Руководители райсою
за проявляют в этом деле исключи
тельную беспечность, полное неже
лание обслужить колхозы и колхоз
ников теми товарами, на которые 
имеется огромный спрос.

Об этом говорят следующие фак
ты. В то время, как на базе рай
союза имеются шорные изделия, ко
сы, вилы, серпы, грабли, бруски и 
прочие сельскохозяйственные товары, 
в селыю на периферии их нет. 
Как и в весенний сев, в паровспаш- 
ку и прополочную, так и сейчас в 
разгар сеноуборочной в районе не 
организовано регулярное обслужива
ние колхозников и трактористов на 
иоле разъездными ларьками сельпо. 
Хуже того. Даже в самих селыю и 
их отделениях нет таких ходовых 
товаров как хозяйственное мыло, 
табак, спички и пр. Колхозники 
сельхозартели «Стахановец» У янского 
сельсовета, колхозники Хаихтского 
сельсовета и ряда других вынужде
ны посылать своих детей; за этими 
товарами в райцентр.

На сегодняшний день имеется еще 
немало фактов жульничества, рас
трат, нетерпимо-грубого обращения с 
покупателями со стороны отдельных 
работников селыю и сельмагов. Эги 
факты не раз освещались на страни
цах нашей газеты. Но ко всем сиг
налам, идущим с мест, правление рай
союза относится «по-барски» и не 
реагирует на них ни в какой степе
ни. Вопросами политического воспи
тания кадров, повышения квалифи
кации торговых работников райсоюз 
не занимается. Учета лучших работ
ников нет.

Руководители райпотребсоюза во 
главе с Шерстковым оторвались от 
широких масс потребителей. Это пока
зывает то,что за полгода никто из 
членов правления не отчитывался 
перед собранием уполномоченных. 
Ревизионные комиссии в большинст
ве случаев бездействуют. Даже рай
онная ревизионная комиссия распа
лась и никто не принимает мер к 
выборам этой комиссии. При квар
тальных отчетах ревизии проводятся 
людьми, зачастую по выбору заведы- 
вающих магазинами.

Правление райсоюза совершенно 
не оказывает помощи в работе реви
зионным» комиссиям сельпо па пери
ферии. На заседания правления рай
союза эти ревизионные комиссии не 
приглашаются и не ставится их от
четов о работе, на которых бы они 
рассказали о творящихся безобразиях 
в селыю и тем самым помогли бы 
руководителям разобраться в причи
нах этих безобразий.

Мы спрашиваем, чем объяснить, 
что тов. Шерстков так равнодушно 
относится к этим фактам и не при
нимает решительных мер к налажива
нию работы потребкооперации? Поче
му до сих пор нарушаются принци
пы советской торговли в районе?..

Сокольская.

ОРГАНИЗАЦИЯ КОРМОВОЙ БАЗЫ
Разрешение животноводческой про

блемы является одной из важнейших 
и центральных задач в области со
циалистического сельского хозяйства.
Борьба за высокие темпы расширен
ного воспроизводства колхозного ста
да, борьба за высокую продуктив
ность животноводства, борьба за 
высокую товарность колхозного жи
вотноводства— вот те задачи, за раз
решение которых должны вплотную 
взяться партийные организации на
ших колхозов и вся масса колхоз
ников нашего района. Правильная 
организация кормовой базы является 
основным рычагом в деле развития 
колхозного животноводства и повы
шения его продуктивности? Решаю
щую роль в обеспечении кормами 
имеет сенокос. Поэтому в настоящий 
момент нужно все силы бросить на 
сенокос, так как затяжка сенокосной 
кампании грозит бескормицей скоту 
в предстоящей зимовке и кроме то
го удаляет начало уборочной. Уро
ки прошлого года показывают, как 
из-за неповоротливости руководите
лей колхозов скот зимовал на соло
ме, да и та была невсегда. В кол
хозе «КИМ» при выходе на пастби
ще скот приходилось поднимать.

Но всеже, несмотря на все эти 
уроки, руководители таких колхозов 
как: им. Чапаева, им. Молотова, 
им. Калинина Б-Кашелакского сель
совета, «Искра труда* Илийского 
сельсовета, «Искра социализма» Ту
линского сельсовета вплотную к се
нокосу еще не приступили, скосили 
всего по 10-15 га, имея план 
400— 600 га. Упуская ценное вре
мя руководители этих колхозов ста-!лучшие силы колхозов на успешное 
вят под угрозу голодного существо-(Окончание сенокоса и закладку си- 
вапия свое животноводство. Нужно |Лоса-
немедленно организовать полевые бри-1 Зоотехник райзо Татаринов.

О. Куйтун, тип. „Коммунар"

гады на сенокос, правильно органи
зовать труд, добиваясь высоких по
казателей производительности труда 
посредством социалистического сорев
нования.

В этом году с закладкой силоса 
дело обстоит гораздо хуже чем в 
прошедшем году. Кроме колхоза «Ста
хановец» ни один колхоз к закладке 
силоса не приступил. С помощью си
лосования можно использовать имею
щиеся у нас громадные площади под 
дикорастущими растениями, исполь
зовать такие растения, которые в 
обычном виде животными не исполь
зуются (камыш, полынь и т. д.). 
Для силосования можно использовать 
отходы полеводства, огородничества 
и с технических производств. Сило
сование лучший способ хранения кор
мов. Потери питательных веществ 
колеблются в пределах 5— 10 проц., 
в то время, когда при хранении се
на мы теряем 20---25 проц. Кроме 
этого, силос может очень долго сох
раняться (есть примеры сохранения 
силоса до 10 лет) в то время, как 
сено и сочные корма больше года не 
сохраняются, а если часть и сохра
няется, то сильно изменяет свою пи
тательность и в»ус.

Несмотря на все эти громадные 
выгоды силоса, руководители колхо
зов и работники животноводства пре
ступно относятся к закладке силоса. 
Такое положение не терпимо. Нужно 
немедленно сейчас-же приступить к 
закладке силоса, для чего мобилизо
вать все животноводческие бригады 
и обеспечить скот в предстоящей зи
мовке сочными кормами. Бросим все

БЕЗДЕЙСТВУЮЩИМ 
ДОРОТДЕЛ

На углу улицы «Красный пахарь: 
прибита стрелка с надписью, пока 
зывающая— «Здесь живет дорожньп 
мастер». Но для того, чтобы добрать
ся до квартиры дорожного мастера 
нужно затратить не мало трудов 
Дорога по этой улице вся разбита и 
по пей невозможно ни на лошади 
проехать, ни пешком пройти.

Вот уже 4 года как собираются 
дорожные строители отремонтировать 
эту дорогу, но воз и ныне там. Кол
хозникам, рабочим и служащим при
ходится ходить всегда по колено в 
грязи или перебираться по изгороди, 
а дорожные мастера считают это 
вполне нормальным.

Райисполком должен обратить вни
мание на благоустройство улиц и за 
няться всерьез дорожным строитель
ством. H. Фролов.

Срывают строительство дорог
Некоторые руководители колхозов 

продолжают саботировать неодно
кратные постановления президиума 
Куйтунского райисполкома о выделе
нии колхозами бригад и посылки их 
на дорожное строительство.

Так, колхоз «Партизан», Анста- 
ничного сельсовета, до сих пор не 
выслал людей на дорожное строи
тельство. Только 5 человек работают 
из колхоза «Красный пахарь». Они 
не обеспечены инструментом и у них 
нет бригадира. Колхоз «Искра труда 
вместо 20 человек рабочих послал на 
дорожные работы 8 чел. малолетних. 
Такие колхозы, как «Красный аму- 
рец», «Красный Аршан», им. Моло
това, им. Чапаева, им. Кирова и др. 
совершенно не ведут дорожных ра
бот. Такое положение дальше не тер
пимо. Нужно, чтобы к уборочной 
кампании дороги были приведены в 
хорошее состояние. Смолин.

ВОИНА В КИТАЕ
Обзор военных действий с 30 июня по

Центр военных действий японцы татов. Теперь японцы пьг 
перенесли в район города Аньцина ти на военных корабл) 
на реке Янцзы. Отсюда японцы Поянху, чтобы высадить
направляют свой удар на город Хань 
коу в провинции Хубэй.

В районе Аньцина идут бои. Япон
цы ведут ураганный огонь с суши 
и с воздуха по городу Ма-тап. Внеш
няя оборонительная линия города 
разрушена. Однако китайские войска

его берегу десант и нача 
ление на город Наньчан 
ции Цзянси. Учитывая э 
японцев, китайцы посылак 
ление в северную часть 
Цзянси.

За последние дни бои 
лись южнее Матана в раотбивают все атаки японцев. Чтобы

сломить сопротивление китайских! узе. Большую активное 
войск японские военные корабли пы-|вает китайская авиация 
тались разрушить заграждения на день 29 июня она поте 
реке Янцзы. Одновременно японцы ский корабль, сбила 3 Я1 
пустили в ход химические снаряды, молета. 
но это недало им ожидаемых резуль-

Блестящие рейды китайс 
авиации

3-го июля китайские самолеты 
бомбардировали японский флот на 
реке Янцзун и потопили три боль
ших военных судна.

4-го июля китайская авиация 
одержала новую победу. В районе 
столицы провинции Аньхуэй—Ань
цина китайские самолеты потопили но реке, 
пять японских военных судов и один I

авианосец (пароход— аэро, 
На погибшем авианосш 

молетов было уничтожен» 
авианосцем. Находившиес 
Матано 50 японских воен 
напуганные решительным] 
ми китайской авиации, yi

Н ВОЕННЫМ ДЕЙСТВИЯМ В НИТАЕ

На снимке: Бойцы китайской армии на позицш

Международная
хронина

В Испании в районе 
Леванта хороший 

урожай

#  В окрестностях Валенсии для сбо
ра урожая привлекаются доброволь
цы из города.

* **
#  В Германии за последние пять 

лет большое количество раньше за
севавшейся земли передано для воен
ных нужд. Всего для военных нужд 
отобрано миллион двести тысяч гек
таров земли.

*■* *
%  3-го июля в французском городе 

Марселе состоялся футбольный матч 
между испанской командой «Барсе
лона» и советской «Торпедо». Матч 
окончился счетом 14:0 в пользу 
«Торпедо».

(ТАСС)

Уборка на
На юге Союза началасг 

уборка озимых хлебов. Ро 
по всей Украине. В Крас 
Ордженикидзевском краях 
районах Сталинградской, 
областей, в Крыму и на 
Украины развертывается 
мой пшеницы. На Юге соз} 
ходный урожай. Почти 
имеет хорошую оценку, 
гих колхозах отличную.

На 30 июня в колхоза 
около 792 тысяч гектаро

П О П Р А В Ь
В прошлом номере Hai 

в статье «Цифры и факт! 
на грубая опечатка. След 
«Если в 1933 году на о 
ровья матери и ребенка 
районе отпускалось 150 ч 
лей, то в настоящее врем 
ется 765 тысяч рублей, 
детясли и деточаги 85 т 
лей».

Зам. ред. С. Ф .  ЕГОВКИН

Куйтунская средняя школа объявляет прием \
в 1-й, 5-й и другие кл 

поступления необходимы следующие документы:
Заявление на имя директора школы, свидетельство об об 

метрическая выпись.
Прием заявлений производится до 15 августа в канцеляр 

ежедневно, кроме выходных дней, с 11 часов утра до 2 часов 
Заявления о приеме учащихся в школу подаются личн 

лями.
Дирек!
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